



6. Januar 2017

Ein kleiner Gruß von Ihrem Installateur

In diesen Tagen fallen die Temperaturen seit längerem einmal wieder bis weit unter den Gefrierpunkt. Was früher üblich und normal war, ist heute schon fast eine Seltenheit. In diesen Tagen ist es ratsam, die Türen und Fenster geschlossen zu halten und auf die Funktionsfähigkeit der Heizungsanlage zu achten.

Schon seit geraumer Zeit sucht uns eine andere Kältewelle heim: die Kälte der Gewalt, die Kälte der Abgrenzung und der Intoleranz, die Kälte der Ideologien, die Kälte der Angst um unsere Zukunft. Sie umspült uns und kriecht bis in unsere Herzen hinein.

In diesem Sinne rät der Installateur:

- Prüfen Sie, ob die Türen und Fenster, durch die Sie die Kälte der Welt erreicht, wirklich gar so weit geöffnet bleiben müssen!
- Hüten Sie das Feuer der Liebe und der Mitmenschlichkeit, das in Ihrem Herzen brennt und Ihnen Wärme und Behaglichkeit spendet, gerade weil es derzeit so bitter kalt ist!

Nur gut gewärmt und gestärkt können wir nach draußen in die Kälte gehen und dort etwas bewirken.

Nur gut gewärmt und gestärkt können wir uns um die Opfer der Kältewelle kümmern.

Nur gut gewärmt und gestärkt können wir der unumstößlichen Wahrheit vertrauen, dass auf jeden noch so harten Winter der nächste Frühling folgen wird. Nachträglich frohe Weihnachten!

Einen guten Winter und Gottes Segen für 2017

Als Mose zu den Seinen sprach: «Siehe, ich habe ein Feuer wahrgenommen. Ich werde euch von ihm Kunde bringen oder eine Flamme, ein Scheit. Vielleicht könnt ihr euch wärmen.»

(Koran 27:7)